

Titular de Asamblea General de ONU: es necesario reducir sanciones



Naciones Unidas, 1 oct (RHC) El presidente de la Asamblea General de la ONU, Tijjani Muhammad-Bande, expresó que es necesario reducir las sanciones y medidas coercitivas unilaterales impuestas contra varios Estados miembros, pues estas no son saludables para nadie.

En declaraciones a Prensa Latina el diplomático dijo que el foro ha dejado claro su posición en contra del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, así lo demuestran los números, dijo.

Ojalá encontremos formas para reducir las sanciones: no se trata solo de mi punto de vista, es lo que muchas naciones de la ONU piden, señaló el diplomático nigeriano.

En conferencia de prensa celebrada este lunes, el presidente de la Asamblea General también aseguró que la vía para resolver los problemas actuales del mundo solo podrá ser por medio del multilateralismo.

Todos somos guardianes de la Carta de la ONU, la esperanza radica en encontrar formas de reducir las diferencias y

encontrar consenso, apuntó.

En referencia a los numerosos eventos realizados durante el segmento de alto nivel de la Asamblea General, Muhammad-Bande aseguró que ahora hay que buscar las vías para hacer realidad los compromisos adaptados como los referidos a la cobertura universal de salud, los ODS y los de superar obstáculos para el financiamiento de esos objetivos, recalcó.

Entre las prioridades de su mandato, reiteró, se encuentra la paz y seguridad -un elemento básico para esta organización-, la erradicación de la pobreza y el hambre, la acción climática, la inclusión y la igualdad de género .

Muhammad-Bande, de 62 años, es el segundo nigeriano en ocupar la presidencia de la Asamblea General, luego de Joseph Nanven Garba, quien encabezó en 1989 el mayor organismo de Naciones Unidas.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/203666-titular-de-asamblea-general-de-onu-es-necesario-reducir-sanciones>



Radio Habana Cuba